Jeder Genosse und Kollege muß genau wissen, welche Schwerpunktaufgaben der Volkswirtschaft, zum Beispiel Investitionsvorhaben, Exportverträge, sortimentsgerechte Konsumgüterproduktion usw., von seiner persönlichen guten Arbeit abhängen.

Jm Kampf um den kontinuierlichen Anlauf des Planes 1964 sollte die Vorbereitung des 5. Plenums des Zentralkomitees zur persönlichen Sache jedes Werktätigen werden.

Einer der widrigsten Beiträge zur Vorbereitung des Plenums ist die Konzentration aller Kräfte auf die JCösung der wissenschaftlich-technischen Aufgaben.

Wir brauchen die exakte Leitungstätigkeit jedes Wirtschaftsfunktionärs, die Initiative und den Ideenreichtum jedes Ingenieurs, jedes Meisters und Ökonomen, jedes Arbeiters zur Erfüllung der im Plan Neue Technik festgelegten Aufgaben, vor allem der Forschung und Entwicklung, der Überleitung neuer Erzeugnisse in die Produktion, der Mechanisierung und Automatisierung.

Damit verbunden kommt es darauf an, alle materiellen und finanziellen Reserven in den Betrieben nutzbar zu machen, um die Produktionsprozesse zu rationalisieren, Investitionsmittel einzusparen, die Termine für die Einführung der neuen Technik zu verkürzen und ihren ökonomischen Nutzeffekt über den Plan hinaus zu vergrößern. In diesem Zusammenhang spielt der Kampf um die Entwicklung und sogar Überbietung des internationalen Niveaus bei den technisch-ökonomischen Kennziffern der Produktion, der Investitionen, der Projektierung usw. eine bedeutende Rolle.

Die Hauptfrage besteht darin, bei den Selbstkosten der Produktion das internationale Niveau zu erreichen und zu unterbieten, um alle Quellen für die Gewährleistung der Weltmarktfähigkeit unserer Erzeugnisse, für die erweiterte Reproduktion und für die Verbesserung des Lebensstandards zu erschließen. Das muß in untrennbarem Zusammenhang mit dem Kampf um die Steigerung und Sicherung der Qualität der Erzeugnisse entsprediend dem Höchststand von Wissenschaft und Jedbnik geschehen.

Dieser Aufgabe muß die ganze Aufmerksamkeit der Parteiorganisationen und der Leiter der WB und Betriebe gelten. Ihre ideenreiche und effektvolle Arbeit zur Lösung dieser Aufgabe ist sowohl mit der Entwicklung einer güten politischen und ideologischen Arbeit als auch mit der vielfältigen Anwendung neuer Formen des materiellen Anreizes verbunden.

Das Zentralkomitee wendet sich insbesondere auch an die Parteiorganisationen der Investitionsbaustellen und deren Zulieferbetriebe. Sie tragen eine besonders große Verantwortung für die materielle und termingerechte Siche-